

在ルワンダ日本国大使館ホームページをご覧の皆様

明けましておめでとうございます。2025年11月25日に駐ルワンダ日本国大使として着任しました仲條一哉（なかじょうかずや）です。

昨年は、日ルワンダ関係において重要な節目となる出来事がいくつもありました。TICAD9においては、ンドゥフンギレ外務大臣が訪日され、日本とルワンダの絆がさらに強化されました。また、大阪関西万博のルワンダ・ナショナルデーには、セバヒジ貿易産業大臣が出席され、ルワンダの魅力を日本や世界に発信する素晴らしい機会となりました。

さらに、2025年は我が大使館が15周年・当地JICAの事務所が20周年を迎えた。この間の経済社会発展への貢献や協力を振り返りつつ、今後の協力の可能性についても議論が行われました。教育、医療、インフラなど多岐にわたる分野での連携が一層進展することが期待されます。

私自身、新たに大使として着任するまではJETROで貿易投資を促進する立場にありました。今後はこの経験を活かし、特にビジネスや経済交流を中心に、日ルワンダ間の関係の発展に貢献していきたいと考えております。こうした両国の結びつきが、両国の経済発展につながることを心から願っております。

最後に、皆様のご協力に心より感謝申し上げるとともに、今後も共に新たな未来を築いていけることを楽しみしております。どうぞ引き続き、日ルワンダ関係の発展にご助力くださいますようお願い申し上げます。

